

Hoy, en la Comisión de Cultura

El GPP logra que el Congreso respalde su iniciativa para conmemorar el centenario de la Expo del 29 de Sevilla y su plan para acercar la cultura a los jóvenes

- La portavoz de Cultura del GPP, **Sol Cruz Guzmán**, señala que la conmemoración de la Exposición Internacional del 29 en la capital sevillana, que dio impulso a “la mayor transformación urbanística” de la ciudad, “nos devuelve a los valores de fraternidad y hermanamiento” con los países de Iberoamérica frente a las políticas de polarización del Gobierno
- Destaca que la iniciativa impulsada por el PP propone que los Reyes de España sean presidentes de honor de esta efeméride, “al igual que Alfonso XIII y Victoria Eugenia presidieron la Exposición hace 100 años”
- Recalca que el Grupo Popular consiguió en el Congreso aumentar al 2% las ayudas estatales a la rehabilitación y protección del patrimonio nacional, por lo que reclama al Gobierno que, a través de ese 2% cultural, impulse el museo del pabellón Real como icono para la celebración de dicho centenario
- Por su parte, la diputada **Sandra Pascual** defiende la creación de un programa nacional que permita que los jóvenes conozcan la riqueza de nuestro país y “les facilite su movilidad con alojamiento, transporte y entradas para museos o eventos culturales a precios asequibles”
- Sostiene que esta iniciativa no trata de “regalar dinero a los jóvenes”, como acostumbran los socialistas para recuperar votos, sino de “darles nuevas oportunidades”. “Que nuestra juventud sea más culta nos beneficia a todos, ya que tendrán una mente más abierta y nos enriquecerá como país”, asevera
- Critica que el Gobierno solo se acuerda de los jóvenes cuando llegan las elecciones y destaca que en España uno de cada cuatro está en riesgo de pobreza y exclusión, lo que les impide poder viajar y conocer nuevas culturas